



“

VIENEN momentos, días, semanas, meses, de muchas definiciones... serán definiciones, que por supuesto, a algunos dejarán satisfechos y a otros no”

**Luisa María Alcalde**  
Secretaria de Gobernación

Luisa Alcalde llama a mantener la unidad

# Morena no se construyó “para obtener el poder”

**PREVIO A LA DEFINICIÓN** de candidaturas, la titular de la Segob ve necesario privilegiar la madurez política en el guinda; agrega que corresponde al Congreso sacar adelante reformas

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**A**nte los meses de definición de candidaturas que se avecinan, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, resaltó que viene una época en la que se elegirá a quienes encabezarán los esfuerzos para la siguiente etapa de la transformación del país, lo que puede dejar satisfechos a unos y a otros no, advirtió, por lo que llamó a los miembros de Morena a mantener la unidad.

Al participar en los trabajos de la plenaria de los senadores de Morena, en representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador, recordó que el movimiento al que pertenecen no se creó para ocupar cargos o para obtener el poder.

**LA TITULAR DE SEGOB** también aseguró que la estrategia de seguridad de la actual administración “está dando resultados” y “por fin vemos luz al fondo del túnel”.

**Eldato**

Por ello, dijo que es necesario que los miembros del partido guinda privilegien la madurez política y no olviden que la Cuarta Transformación es un movimiento mucho más grande y que requiere continuidad.

“Entender que no construimos Morena para ocupar cargos o para obtener el poder, sino realmente para transformar a nuestro país; y esa transformación necesita de continuidad. Debemos poner el interés general por encima de cualquier interés personal, como aquí se dijo, por legítimo que sea; por supuesto que son legítimas las aspiraciones.

“Entender que, de la capacidad que hoy tengamos para vislumbrar el futuro, de hacer acuerdos, de poner por delante los intereses nacionales, va a depender realmente la continuidad de la transformación. Así es que todas y todos aquí tenemos una responsabilidad gigantesca, y lo que hagamos hoy, lo que hagamos mañana, lo que hagamos en los próximos meses, va a marcar ese rumbo del proyecto del país; y le debemos al pueblo de México esa responsabilidad gigantesca”, puntualizó.

Alcalde Luján recordó que este viernes el Presidente Andrés Manuel López Obrador presentará su Quinto Informe de Gobierno y, por primera vez, lo hará fuera de la Ciudad de México, en Campeche, para dar el mensaje de que “en México somos muchos Méxicos”.

En ese contexto, la encargada de la política interna del país precisó cuáles serán las reformas que desde la Federación promoverán para el último año legislativo.

Dijo que al Congreso corresponde sacar adelante las reformas rumbo al cierre de la gestión de López Obrador, que tienen que ver con la consolidación del programa de adultos mayores, para bajar de 68 a 65 años las pensiones y que quede garantizado en la Constitución, así como la pensión para las personas con discapacidad.

Agregó que las otras reformas están relacionadas con el programa Sembrando Vida y con la Guardia Nacional.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez, llamó a los miembros



de la mayoría legislativa a mantener el compromiso de la unidad en torno a quien salga electo como coordinador o coordinadora de la Defensa de la Transformación, con independencia de las aspiraciones legítimas que cada quien tenga.

Al iniciar los trabajos de la plenaria, puntualizó que a pesar de que representan a un poder distinto “no nos vamos a mover ni un centímetro de esa lealtad y de ese compromiso”, con el proyecto del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Estamos a breves días de que se dé a conocer lo que será el coordinador de la Defensa de la Transformación, quiero pedirles en un acto de reflexión profunda, política, fraterna, que no sea motivo de división entre nosotros, debemos mantenernos a la altura de miras en el proyecto de nación nos convoca”, manifestó.

**ENTENDER QUE NO CONSTRUIMOS MORENA**

para ocupar cargos o para obtener el poder, sino realmente para transformar a nuestro país; y esa transformación necesita de continuidad.

Debemos poner el interés general por encima de cualquier interés personal

**Luisa María Alcalde**  
Titular de la Segob



DE IZQ. A DER.: Eduardo Ramírez, Luisa María Alcalde y Alejandro Armenta, ayer.